



-  **Robinet de Commande au Pied pour Lave-Bras**, conçu pour un contrôle sans contact, améliorant l'hygiène et la praticité lors des consultations et opérations vétérinaires.
- **Matériau Résistant** : Fabriqué en acier inoxydable, offrant une grande durabilité et une facilité d'entretien.
 - **Commande au Pied** : Permet d'activer le robinet sans utiliser les mains, réduisant ainsi les risques de contamination croisée.
 - **Design Ergonomique** : Facilité d'installation et d'utilisation, idéal pour les environnements vétérinaires où la propreté est essentielle.

Ce robinet de commande au pied optimise l'hygiène et l'efficacité lors des interventions, tout en améliorant le confort du personnel.

-  **Foot-Operated Control Faucet for Arm Washer**, designed for contactless control, improving hygiene and practicality during veterinary consultations and surgeries.
- **Durable Material**: Made from stainless steel, offering great durability and ease of maintenance.
 - **Foot Control**: Allows activation of the faucet without using hands, reducing the risk of cross-contamination.
 - **Ergonomic Design**: Easy to install and use, ideal for veterinary environments where cleanliness is essential.

This foot-operated faucet optimizes hygiene and efficiency during procedures while enhancing staff comfort.



Références	Désignation
AC-AC001001	Commande au pied pour lave bras